

# EL NOTICIERO DE LORCA

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO VIII

SUSCRIPCIÓN (Pago anticipado)

Lorca, mes 1, peseta.—Fuera trimestre, 4 pesetas.—Extranjero, trimestre, 8 pts.

Martes 1.º de Noviembre 1892

Redacción, Granero, núm. 3.—Administración: Soler, núm. 5.  
Anuncios y comunicados á precios convencionales.

Núm. 2030

## IMPORTANTE

Han llegado á ésta los Sres. Martínez Ortega é hijo cirujano dentista, y ofrecen á su numerosa clientela y al público en general sus servicios en todo lo concerniente á su profesión.

Fonda del Comercio.

## Sorpresa por sorpresa

Gran emoción causó la llegada de Paco Caireles á N.; pueblo fronterizo de Francia! (No ponemos el nombre porque vamos á narrar un suceso).

Caireles iba de administrador de Aduanas, y sustituía á un viejo gruñón que había desempeñado allí su cargo á disgusto de todos.

El nuevo administrador era joven y guapo, así es que lo primero que trataron de averiguar en el pueblo fué si era soltero, y para esto se valieron de la patrona.

A los cuatro ó cinco días, ésta le preguntó á Caireles mientras comía:

—Señorito ¿es usted soltero?

—Sí, señora, soltero, libre como el aire, ó como la golondrina que cruza el espacio; si usted prefiere esta última comparación.

Media hora después ya sabía toda la población que el nuevo administrador era soltero.

Las familias acomodadas del pueblo desde aquel momento se le disputaron á Caireles por aquí, y á Caireles por allá, no le dieron un punto de reposo.

Siempre estaba convidado en una casa ó en otra, y hasta se organizaron giras para obsequiarle.

Él se dejaba querer como un bendito, y como tenía muy buen humor y tocaba la guitarra, bien pronto hizo un destrozo en los corazones sensibles de las señoritas del pueblo.

Todas se dedicaron á pescarle, y la que más y la que menos le lanzaba unas miradas de besugo resignado, que era lo que había que ver.

Él parecía no tener predilección alguna, pero al cabo de dos meses se le vió obsequiar con insistencia á Rosa, la bella hija de doña Mónica.

Poco tiempo después, ya les juzgaba prometidos la opinión pública.

En los bailes, Caireles no cesaba de bailar con Rosita; acompañaba á todas partes siempre, naturalmente, bajo la vigilancia de una mirada maternal que era todo una señora mirada.

Ocho meses hacía que duraban estas relaciones, cuando se presentó en el pueblo D. Pancho Rubao, rico americano que iba á vegetar y á vivir de sus rentas en el lugar de su nacimiento.

Otra vez tendieron las redes las señoritas á este nuevo pez á ver quien lo pescaba; pero D. Pancho, como Caireles cuando llegó se hacía remolón.

Entonces se vió una cosa asombrosa; D. Pancho se dedicó á obsequiar á doña Mónica.

¡Pero ya se va á casar con ese vejeterio!—decían los del pueblo, haciéndose cruces.

Pero las, al parecer, relaciones, seguían, y siempre se veían en todas partes á Caireles y á Rosa delante, y detrás á doña Mónica y al millonario D. Pancho, pues ya se había averiguado que este americano tenía dos millones de pesos fuertes, que era como ser Dios en aquel pueblo.

Así las cosas, sucedió que Caireles pidió un mes de licencia para ir á no sé que asuntos, y el gobierno se lo concedió.

Su despedida con Rosa fué muy tierna.

—¡Me olvidarás durante el mes que voy á pasar fuera?

Nunca.

—¡Me querrás mucho?

—Siempre.

En fin, que se marchó Caireles.

Al mes, día más, día menos, volvió y como era de noche, se metió en cama sin hablar con nadie.

Por la mañana le despertó la doméstica.

—¡Señorito!

¿Qué quieres, habla?

—Ahí está doña Mónica que quiere hablarle.

—¡Cómo! ¡Mi futura mamá política! ¡Allá voy!

Se vistió en un santiamén, y se presentó á la vieja.

Esta se hallaba triste y conmovida.

—Caireles—le dijo.—Durante la ausencia de usted han pasado cosas extraordinarias.

—¡Hable usted! ¿Qué ha pasado?

—Nada, que D. Pancho me ha pedido la mano de Rosa...

—¿Y qué? ¡Concluya usted por Dios!

—Que Rosa, mi hija, la prometida de usted, está casada desde hace cinco días con D. Pancho.

—¡Hombrel! ¡Mire usted qué demonio!—replicó Caireles con la mayor sangre fría.—Yo lo estoy desde hace cinco años.

Doña Mónica abrió desmesuradamente los ojos, miró á Caireles con espanto y echó á correr.

Algunos meses después, Caireles asistió al bautizo del primer hijo de su exnovia y fué él el padrino de la criatura.

Daniel Ortiz.

## Alcance postal

Servicio particular de El Noticiero

DE LA "AGENCIA MADRILEÑA,"  
Madrid 30

Esta mañana á las diez comenzó en los Jardines del Buen Retiro el concurso de bandas militares organizado como festejo del Centenario de Colón. Tomaron parte en el certámen las bandas de los regimientos de Wadrás, Asturias, Covadonga, Zamora, León, Canarias, de la Lealtad y Academia general militar. La pieza designada por el Jurado, era la sinfonia de *Rienzi*, del maestro Wagner. Todas las bandas fueron aplaudidas por el in-

menso gentío que asistió al certámen, muy en particular la de Zamora dirigida magistralmente por D. José Brañas, y la de ingenieros de la cual es director el maestro Juarranz. Se retiraron del concurso la de infantería de Marina, y la del 57.º de línea de Francia de guarnición en Burdeos. Esta última no pudo llegar a tiempo, á causa de haberse retrasado el tren. A las dos y media de la tarde y en el mismo local, se ha reanudado el concurso, ejecutando todas las bandas las piezas de libre elección ya conocidas de antemano, terminando esta segunda sesión musical después de las cinco, y á la que ha asistido numerosísima concurrencia, á pesar de estar convertidos los jardines en un lago de barro, por lo mucho que ha llovido hoy en Madrid. Cerca de las seis se retiró el jurado al ayuntamiento para deliberar, y aunque su fallo no se conocerá hasta después de las ocho de la noche, se cree con fundamento que el primer premio será otorgado á la banda de Zamora, y el segundo á la de Ingenieros.

Madrid 30

El subsecretario de Gobernación Sr. Dato, dará mañana por terminada su inspeccion en el ayuntamiento, y dará comienzo á la redacción de la Memoria que ha de presentar, y relativa al indicado asunto.

Madrid 30

El director de administración local Sr. Henestrosa, ha ultimado el reglamento de ensanche de Barcelona y Madrid. Asimismo ha dado por terminada la redacción de la reforma de la ley provincial, si bien la de la municipal tiénela aún en estudio. Detalles sobre aquella, se desconocen, pues no quiere darlos a la publicidad hasta tanto los conozca el señor ministro de la Gobernación.

Madrid 30

Aunque no es oficial la noticia, se ha sabido esta tarde que el alcalde del Ayuntamiento de Barcelona Sr. Porcar y Tió, ha presentado la dimisión de su cargo.